



ひかいぐみだより

令和元年度 最終号 米津美緒

あっという間に3月を迎え太陽の日差しが暖かくなり、春の訪れを感じられるようになってきました。いよいよ4月からは小学生ですね。ひかい組のみんなは、保育園を卒園する寂しさを感じながらも一年生になることに期待を持ち、楽しみにしている姿が見られます。保育園でのたくさんの思い出や成長したこと、学んだことを大切に、小学校でも頑張っていってほしいと思います。

☆お別れ会☆

3月23日(月)お別れ会がありました。怪盗Xから届いた挑戦状！ほしくみさん、そらくみさんと一緒に協力して盗まれた宝を取り戻しました。ヒントを手掛かりにしてひかいぐみがリードをしながら答えを導いてあげたいと頼もしい姿をみることができました。みんなでホールで食事をしたり、プレゼントをもらったりしてとても嬉しそうにしていました。お返しに歌のプレゼントをして、ほしくみさん、そらくみさんに喜んでもらうことができました。



☆一年間ありがとうございました☆

保護者の皆様、至らないことがたくさんあったと思いますが、温かく見守って頂きありがとうございました。4月当初を思い返すと新しい部屋に期待を抱きながら好きなあそびを見つけ、友だちと一緒にあそぶことを楽しんでいました。戸外ではルールを守ってあそぶ楽しさを感じられるようになり、友だちと作戦を立てたり、力を合わせたいする姿が見られるようになりました。時には、意見がすれ違いトラブルになることもありましたが、日々のあそびを通して、友だちとのかかわりが深まり、自分の意見を伝えたり、意見を聞きたいすることの大切さを知ることができました。自分の意見と同じだったときにはどのような気持ちになるか、意見が違った時にはどのように解決するかを一緒に考え全員が納得できるように援助してきました。ひかい組の子どもたちはみんなとても仲良しで毎日みんなでけいどろをしたり、ドッジボールをしたいと元気いっぱい、笑顔あふれるクラスでした。友だちの事を心配し優しく声をかけてあげる姿、くじけそうにないながらも最後まで頑張る姿、年下の友だちの事を気遣う姿、喧嘩の仲裁に入る姿など頼もしい姿が見られるようになり、成長を感じました。みんなと一緒に過ごせたひかい組での生活はとても楽しかったです♡本当にありがとうございました。

